

Fecha 07.06.2023	Sección Empresas y Negocios	Página 28
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

Protesta en Palacio Productores agrícolas piden extender precios de garantía

María del Pilar Martínez
pilar.martinez@eleconomista.mx

El gobierno federal no ha dado atención a los productores de maíz y trigo del país, quienes llevan más de cuatro meses solicitando que se fije un precio de garantía generalizado que permita contrarrestar la caída de los precios internacionales.

Así lo manifestaron representantes de más de 20 estados del país, entre ellos Sinaloa, Baja California, Chihuahua, Michoacán, Zacatecas,

Guanajuato, Guerrero y Tamaulipas, quienes frente a Palacio Nacional, exigieron al presidente Andrés Manuel López Obrador un precio de garantía para el trigo de 8,000 pesos por tonelada y 7,000 pesos para la tonelada de maíz, luego de contingencia de mercado tras la caída de precios en la Bolsa de Chicago.

Asimismo, anunciaron la conformación del Frente Nacional por el Rescate del Campo Mexicano, que agrupa a productores agrícolas de más de 20 estados y que fue anunciado este martes frente a Palacio Nacional.

En mayo pasado el gobierno federal y el de Sinaloa anunciaron un plan para comprar hasta 1.8 millones de toneladas de maíz a productores de ese estado a 7,000 pesos por tonelada, pero los agricultores consideraron insuficiente la cobertura del programa.



Página 1 de 1
\$ 19602.00
Tam: 81 cm2